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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Bouilleurs de cru
Question écrite n° 49714

Texte de la question

M. Jean-Louis Masson demande a M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation de bien vouloir
lui preciser dans quelles conditions doivent etre elimines les residus emanant des bouilleurs de cru et si ces
residus doivent-ils faire l'objet d'un traitement special.
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